【学校教育目標】人間性豊かに たくましく生き抜く生徒の育成~「あいさつ日本一」への挑戦を通して行動力を育む~



Webページはこちら→



令和 6 年 6 月27日 第 1 4 号

## 地区総体報告会より

先週末に地区総体報告会を行いました。各部のキャプテンや代表者から、大会成績 や試合でのエピソードを交えながらの大会報告がありました。どの報告も、指導者や 部の仲間等への感謝の言葉であふれていました。





### 各部キャプテン、代表者の言葉より

軟 式 野 球:応援してくださる人たちに喜びや感動を与えられるように、感謝の

気持ちをもって県大会に臨みたい。

バレーボール:県大会に向けて気持ちを切り替え、1つでも多く勝てるように全力

で頑張りたい。

男子卓球:団体戦では、声掛けや応援が体育館中に響き渡り、とても一体感の

ある試合にすることができた。これからは1年生の活躍を楽しみに

していきたい。

女子卓球:みんなが周りと声を掛け合ったり、自分の力を出し切って挑むこと

ができてよかった。 1、 2年生は次の大会でいい結果が残せるよう

に今回の大会を踏まえて効果的な練習をしてほしい。

水 泳 競 技:県大会では、全員ベストを更新できるように頑張る。

(柔道女子:生徒が報告会を欠席したため、担当者が競技の様子を紹介しました。)

来月から始まる全県大会は主会期が7月13~15日ですが、柔道は7月6日より 先行開催します。また、軟式野球は、7月24日開幕の全県少年野球大会に参加しま す。出場するチーム、個人には、本荘由利地区の代表として、出場を果たせなかった 大内中の仲間や、他校の選手の思いを胸に、練習に励んでほしいと思います。

# 地域との関わり方について考える~ | 年総合「出前授業」より~

学校ホームページでもお知らせしているように、 「年生では総合的な学習の充実した。」回目は でえての出前授業を2回行いより立ちとこれから 海山・飛島ジオパーク」の成り立ちとこれかもの おり方を考える授業を、2回目は「由利本荘市の を発見!大内地区の魅力」と題して、地名の大仏 地域に伝わる行事や習わし、有形文化財の大仏 指定表記念物の樹木

これからも、地域との望ましい関わり方を生徒に 学び続けてほしいと思います。



#### 【栄光の記録】(訂正)

○第57回秋田県珠算競技大会

第3部 個人総合第3位 ○○ ○○

(追加部分)○○○○さんは、秋田県代表として東北7県大会に出場します。